

## Conmemoraron el Día Nacional de la Inclusión y la No Discriminación en La Ligua

Con una jornada de reflexión realizada la tarde de ayer en el Centro de Creación Artística (CECREA), la comuna de La Ligua conmemoró el “Día Nacional de la Inclusión y la No Discriminación”.

La actividad, organizada por el Departamento de Salud Municipal de La Ligua (DESAM), en conjunto con CECREA La Ligua, la Oficina de Protección de Derechos de Infancia (OPD), y la Red Infanto Juvenil y Género, contó con la participación del alcalde, Patricio Pallares Valenzuela, entre otras autoridades presentes.

### Anuncio Patrocinado

El evento, tuvo como objetivo principal, visibilizar y avanzar en el tema de la inclusión, haciendo un llamado a las autoridades a generar, a través de políticas públicas, las condiciones necesarias para la inclusión de las personas con algún tipo de discapacidad.

La jornada, también sirvió para dar a conocer el trabajo que a diario realizan los profesionales del Programa de Niños, Niñas y Adolescentes con Necesidades Especiales de Atención de Salud (NANEAS), además de una muestra artística a cargo de los alumnos y alumnas del CECREA.

**WAV PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



y tú, ¿qué opinas?